

LA FIN DES ACTIVITÉS SFR EN FRANCE ? LA CHASSE AUX SORCIÈRES CONTINUE ?

Le 6 Avril 2016

**TELEPERFORMANCE ET SFR - NUMÉRICABLE : BAISSÉ DES FLUX / LICENCIEMENTS
COLLUSION OU COÏNCIDENCE ? LE PLAN SOCIAL EST « BIEN CACHÉ »**

Les annonces parues dans la presse, concernant les différentes entreprises du secteur des centres d'appels sous-traitants comme Sitel ou Arvato, qui ont reçu un courrier annonçant la fin de leur collaboration avec SFR d'ici juillet 2017, inquiètent bon nombre de salariés sur l'avenir à Teleperformance.

SUD a, depuis des mois, souligné la baisse considérable du personnel de l'ensemble des sites, notamment ceux qui ont comme activité SFR (racheté par le groupe Altice, de Patrick Drahi, propriétaire de Numéricable).

Ainsi, entre le 31/12/2014 et le 31/12/2015, le site de Teleperformance à Blagnac a enregistré une baisse d'effectif de 106 salariés (près de 25%), à Belfort, baisse de 100 salariés (près de 25%), à Lyon, baisse de 78 salariés (20%), Le Mans : 41 salariés (16%).

SFR a déjà arrêté toutes ses activités à Teleperformance Bordeaux en 2012, à Montpellier en 2013, à Villeneuve d'Ascq en 2014... La seconde phase est déjà en marche !

Depuis quelques jours, Teleperformance ne peut plus nous cacher la vérité puisque SFR a annoncé clairement ses intentions pour 2017 : **C'est la fin du travail en France !!!**

Parallèlement, et « bizarrement », (le « hasard » fait bien les choses),

là où les activités n'ont cessé de décroître, les licenciements n'ont cessé d'augmenter. Teleperformance et SFR, prévoyant et anticipant ensemble cette baisse d'activité, savent y mettre les moyens...

Des moyens pour permettre aux salariés de partir dignement ? Des moyens pour des mesures d'accompagnement ?? **NON !!!** Leur entente porte sur le calendrier, ils sont complices dans la méthode, en vue d'un plan maléfique, si « Plan Social » il y a, il sera bien « déguisé » ! et il est déjà en œuvre depuis plusieurs mois. L'entreprise, qui n'a aucun état d'âme, a effectué un « nettoyage salarial » progressif sur la durée afin de camoufler un licenciement économique.

Les statistiques personnalisées fournies par SFR, les écoutes, les enregistrements, les évaluations, sont détournées de leurs objectifs statistiques ou pédagogiques pour pousser à bout les salariés et servir de « preuves » pour justifier des licenciements.

Aujourd'hui, face à l'urgence, où plus de 700 emplois sont menacés, le syndicat SUD a demandé dans un courrier au Président de Teleperformance France de nous dévoiler la réalité, et les échéances ! Les salariés ne seront pas la poussière qu'on cache sous le tapis ! Lors d'une première rencontre à Toulouse, à la demande par des organisations syndicales, la direction locale confirme que la dégressivité continuerait sur les sites où SFR est implanté, sans plus de précisions. C'est tout ce qu'ils ont à dire ? L'inquiétude est grandissante, la survie de centres entiers, et l'emploi de tous les télétravailleurs, dépendent du client SFR.

La fin des activités SFR – Numéricable : Teleperformance est aussi dans le collimateur !!!



En vrai bandit de salon, ce robin des bois « à l'envers » qu'est Patrick Drahi, volant des pauvres pour construire sa fortune, peut paraître comme le seul responsable. Venu très certainement d'une autre planète, où n'existe ni sentiment, ni sensibilité, un monde où coexistent certaines « espèces » dépourvues de raison et de conscience, pour lesquels le monde n'est que des chiffres, les chiffres de l'argent, et l'argent du pouvoir... il est à l'origine des dégâts économiques causés par ses opérations financières ses rachats successifs, fait avec l'argent des autres. Il n'a pourtant pas à lui seul le monopole de la « bêtise » humaine. L'inaction du gouvernement, la complicité de Teleperformance sont bien évidemment en cause dans ce massacre économique dont le compte à rebours est entamé. Hélas !

SUD appelle l'ensemble des salariés des centres SFR de Teleperformance à la grève le jeudi 7 avril, et à se réunir en Assemblée Générale à partir de 14h La direction nous doit des réponses ! On va pas se l'SFR !

**La Loi El Khomri est là pour aider les patrons à nous licencier !
Tous en grève et dans la rue : manifestons le 9 avril !**